

Les deux spectacles d'impro plébiscités au collège Anna-Marly

● Les douze élèves de l'atelier improvisation des niveaux quatrième et troisième du collège Anna-Marly, Danièle Noret, professeure, et la compagnie Impro Infini ont donné deux représentations dans le cadre

du trophée d'improvisation théâtrale de Culture et diversité. La première, le 1^{er} juin, à destination de collégiens et personnels de l'établissement ; la seconde, le jeudi 10 juin, pour les familles des jeunes artistes.

Les collégiens ont répété chaque jeudi. La troupe, où chacun écrit son parcours artistique et culturel, a obtenu un vif succès. Rendez-vous est donné l'an prochain pour de nouvelles improvisations.



Les collégiens de 4^e et de 3^e de la troupe d'impro ont donné deux représentations devant un public agréablement surpris.